

Chers parents, chers professeurs, chers membres du personnel,

Je tiens par ce court message à vous faire un point de la situation COVID dans notre établissement.

Nous ne déplorons à ce jour aucun cas confirmé à Saint Elme.

Ayant été cas contact, J'ai été testé négatif mercredi dernier. Par précaution, je suis resté à distance des élèves jusqu'à ce jour, malgré le feu vert de l'ARS mercredi.

Nous attendons le résultat des tests pour un élève et un professeur qui sont cas contacts, pour des cas confirmés dans leurs entourages mais pas à Saint Elme.

Nous devons nous féliciter que jusqu'à ce jour, nous n'avons eu aucune chaîne de contamination sur Saint Elme.

Poursuivons nos efforts et restons vigilants et mobilisés dans l'application des gestes barrières, nous devons continuer à sensibiliser les élèves sur l'importance de ces mesures.

Je vous souhaite une très bonne fin de semaine,

Cordialement

Olivier Sennès
Chef d'établissement